

2018-02-01-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: O-Tutorien SoSe18
 - TOP 3: Feriensitzung
 - TOP 4: Anfrage an den AStA bzgl. Stellungnahme zu Studiengebühren
 - TOP 5: Finanzbeschluss Büromaterial
- Post-TOPs
 - TOP N: Ankündigungen
 - TOP N+1: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: [Duhme, Holger](#)

Unterschrift: _____

Redeleitung: [Derendorf, Sebastian](#)

Unterschrift: _____

Datum: 01. Februar 2018

Sitzungsanfang: 12:35 Uhr

Sitzungsende: 13:02 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
x	Holger	Duhme
x	Igor	Fittgen
	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
	Maide	Isikoglu
	Andre	Kreuzburg
x	Anton	Ldov
	Tobias	Löffler
	Patrick	Manegold
x	Gabriel	Rodrigues Kuell

Anwesende Nicht-Räte:

Elisabeth Albus, Benedikt Schlosza

Altes Protokoll: Ist einstimmig angenommen.

TOP 1: Berichte

- a. **FSVK:**
- b. **Tripper:**
- c. **WE:**
- d. **QVM:**
 - i. Frau Gröters ist jetzt im Ruhestand, ihre Nachfolgerin, Ute Birkenkamp-Pickshaus, wurde bereits eingearbeitet.
- e. **Gremien:**
 - i. Bericht: FakRat hat getagt. Dekanat setzt einen Text zu den Wahlen auf, der auf der nächsten Sitzung beschlossen werden soll.
Inhalt: Nur aktives und passives Wahlrecht in einer WE. Standard wird sein, dass man alphabetisch zugeordnet wird, auf Antrag kann man die WE wechseln, für die man Wahlrecht hat.
- f. **Post:**
 - i. wir haben ein Plakat aufgehängt
- g. **Mail:**
 - i. Campus Barrierefrei wollen einen Veranstaltungskalender zusammenstellen und bitten uns um Übermittlung unserer Veranstaltungen.
Da wir nichts relevantes haben, schreiben wir denen genau das zurück. [Schlosza, Benedikt](#) machts.
 - ii. Fachschaft Toxikologie (neu!) fragt nach Altklausuren, um ein eigenes Archiv aufzubauen. Wir schicken denen Link und Zugangsdaten für unser Klausurarchiv, sodass sie sich rauskopieren können, was sie brauchen.
- h. **Facebook:**

TOPs

TOP 2: O-Tutorien SoSe18

Wir haben ein Tutorium genehmigt bekommen, dafür können wir jetzt 2 SHK/WHB einstellen.

Die Jenigen müssen den Tutoren-Kurs schon absolviert haben, weil vorher kein Kurs mehr angeboten wird.

Sebastian möchte und sucht nach weiteren Kandidaten.

TOP 3: Feriensitzung

5 Leute haben gedoodelt + 2x haben immer Zeit + einer hat nie wirklich Zeit + n, die es nicht sagen können.

Holger legt folgende Termine fest:

22.3., 12:30 Uhr

7.3., 12:30 Uhr

TOP 4: Anfrage an den AStA bzgl. Stellungnahme zu Studiengebühren

Info hat drüber gesprochen, aber auf der Sitzung keinen Beschluss dazu gefasst. Deren nächste Sitzung ist Dienstag um 14:10 Uhr, [Fittgen, Igor](#) geht hin und erinnert sie an den Beschluss.

Philo und Histo schließen sich auch an.

Wir wissen nicht exakt, ob die Mathe etwas dazu beschlossen hat.

TOP 5: Finanzbeschluss Büromaterial

Es soll Bürobedarf für einen Betrag von bis zu 200€ angeschafft werden.

Der Antrag ist einstimmig angenommen.

[Finanzbeschluss vom 01. Februar 2018](#)

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

Morgen ist Semesterabschlussgrillen, es werden bestimmt noch Helfer gebraucht.

TOP N+1: Verschiedenes

Sitzungsende: 13:02 Uhr